

# Bulletin d'informations - Juin 2022

## MISE EN PLACE ET TRAVAUX DES GROUPES !

### Notre logo

Vous pouvez le voir en en-tête de ce bulletin et dans les signatures des mails de notre coordonnateur. Son visuel a été élaboré par un webdesigner et choisi par le conseil d'administration. Il se différencie par ses couleurs, les personnages qui d'un même élan vont dans la même direction.

### Notre local administratif

La convention avec les HCL pour la mise à disposition de notre local administratif sur le site de l'hôpital F. Dugoujon sera signée ce mois-ci. Nous avons également la possibilité d'organiser nos réunions sur place. Nous investirons ce futur bureau courant juin.

Vous serez tous cordialement invités à passer !

Pour plus d'information : contactez notre coordonnateur par mail ou par téléphone.



### Santé mentale

Le sondage sur vos besoins en pédopsychiatrie a été rendu le 7 juin en mairie devant la directrice adjointe du CH Vinatier. Trois axes d'orientation en sont issus :

- RCP en visioconférence,
- Formation,
- Groupe d'habiletés sociales mixte ville/hôpital sur le CMP Caluire.

### Site Internet

Après un travail d'élaboration du cahier des charges et la rencontre de trois prestataires, la commission a porté son choix sur la société Ascomédia située à Champagne-au-Mont-d'Or. Son équipe jouit d'une expérience dans notre domaine. Le contrat sera signé début juin.



### Les Personnes Agées

Le groupe de travail, piloté par le Dr Denayer, travaille sur la mise en place d'une stratégie « d'évitement des urgences » afin de conduire directement à une hospitalisation suite à une décompensation.

### Les médecins généralistes

Le 29 juin à 20h, les médecins généralistes de Caluire se réuniront pour évoquer et s'approprier les objectifs de la CPTS : tutorat, soins non programmés, médecin traitant, groupes de pairs, etc.

### Printemps de la santé

Les collègues Sénard et Lassagne sont demandeurs et intéressés par nos propositions d'intervention sur sport/santé et santé sexuelle. Catherine Vuille (sage-femme) porte ce projet avec volonté et enthousiasme.

### Utilisation de MonSisra

L'utilisation de MonSisra est une priorité pour nous. Suite au sondage, des séances sur l'utilisation de MonSisra sont programmées courant juin. **Merci de vous inscrire à l'aide du lien que vous avez reçu par mail.**



### Courir pour elles

En partenariat avec l'Infirmierie Protestante, trois de nos adhérentes ont participé à cet événement. Merci à Marina Bailly, Maria Markova et Valérie Chaumarat.



Promis, nous ferons encore mieux pour l'organisation l'an prochain !

### Les groupes de pairs

Ces groupes ont vocation à créer et tisser du lien entre professionnels. Tous les sujets sont abordables.

Les orthophonistes ont réuni leur 1<sup>er</sup> groupe de pairs le 31 mai. Les sages-femmes et les kinésithérapeutes devraient prochainement leur emboîter le pas.

**Le 1<sup>er</sup> groupe fondateur de chaque profession peut être agrémenté d'un moment de convivialité pris en charge par l'association.**

Renseignements auprès de notre coordonnateur.